

# つきぎ

平成27年6月2日 第2号

## 楽しかった運動会！



5月24日（日）に久米小学校の運動会に参加してきました。少々天気が心配されましたが、全てのプログラムが実施され、楽しく参加できました。

南風さんは赤組として参加し、徒競走や技巧走、紅白玉入れや大玉転がしなどの団体競技にも保護者も一緒に参加しました。南風さんのお父さんも大ハッスルで参加され、大いに盛り上げていただきました。

応援合戦でも交流学习の時に練習した成果を発揮することができ、大きな動きで応援できました。

最後は、赤組が優勝することまででき、最高に楽しい初夏の一日を過ごすことができたようでした。

また、槻木からも応援に駆けつけてくださった地域の方がたくさんいらっしゃいました。暑い中、終日の応援ありがとうございました。

## 交通教室



5月7日に交通教室を実施しました。安全な横断歩道の渡り方や道路の通り方を運動場で模擬的に学習しました。

その中でも、自転車や自動車はすぐには止まれないということを実際に目の前で見せ、飛び出しがどんなに危険なのかを分かってもらえたのではないかと思います。

槻木小学校の校区は自動車がたくさん通る地域ではありませんが、木材をつんだトラックや林業関係の車が学校の前の狭い県道を通ります。「自分の命は自分で守る！」ということをしつかりと意識しておいてほしいと思います。

## ALTの先生と英語の勉強をしました！

デビン先生とティム先生が槻木小学校に英語を教えに来てくれました。

ティム先生もやさしく英語を教えてください、南風さんともすぐに仲良くなり、昼休みには鬼ごっこをして遊んでいました。

また来てくださるのを楽しみにしています。

お二人とも日本語がとても上手で、南風さんもびっくりしていました。



### 6月の主な行事

- 3日（水）：久米小交流
- 4日（木）：水防避難訓練
- 5日（金）：自由参観日
- 8日（月）：弁当デー、久米小交流
- 15日（月）：久米小交流
- 18日（木）：童話発表会、老人会との交流
- 22日（月）～：校内読書週間